Friedhofgemeinde Siselen-Finsterhennen

Protokoll

der ordentlichen <u>Friedhofgemeindeversammlung</u> vom Mittwoch, 16. November 2022 im Kirchgemeindehaus

Publikation: Im Amtsanzeiger vom 14. Oktober 2022

Vorsitz: Matthias Affolter, Präsident

Protokoll: Daniela Schwab

Stimmenzähler: Auf die Wahl eines Stimmenzählers wird verzichtet.

Anwesend: 11 Personen, davon

1 Delegierter mit 4 Stimmkarten aus Siselen

(Alain Hirter)

1 Delegierte mit 3 Stimmkarten aus Finsterhennen

(Marie-Theres Meyer)

Traktanden:

- 1. Protokoll der Versammlung vom 04.05.2022
- 2. Budet 2023. Beschlussfassung über
 - a) den Pro-Kopf-Beitrag der Verbandsgemeinden
 - b) das Budget 2023
- 3. Wiederwahl der Revisionsstelle
- 4. Verschiedenes

Unter Hinweis auf die form- und fristgerechte Publikation eröffnet der Vorsitzende um 19.30h Uhr die Versammlung. Er gibt die Traktandenliste bekannt. Die Reihenfolge wird nicht geändert und es gibt keine Ergänzungen.

1. Protokoll der Versammlung vom 04.05.2022

Den reglementarischen Bestimmungen entsprechend hat dieses Protokoll in den Büros der Gemeindeverwaltungen von Finsterhennen und Siselen zur Einsichtnahme aufgelegen.

Aus der Versammlung werden keine Einwände erhoben oder Ergänzungen beantragt.

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

2. Budget 2023. Beschlussfassung über

a) den Pro-Kopf-Beitrag der Verbandsgemeinden

Der Vorstand schlägt vor, den Pro-Kopf-Beitrag bei Fr. 45.—pro Einwohner zu belassen.

b) das Budget 2023

Saskia Röhn erläutert das Budget. Das Budget schliesst ausgeglichen ab.

Marie-Theres Meyer fragt, ob der Unterhalt des Friedhofs weiterhin gewährleistet ist, bevor der Wechsel vom Friedhofgemeindeverband zur Sitzgemeinde stattfindet. Saskia Röhn bestätigt, dass der Friedhof weiterhin gepflegt wird und dies auch so im Budget aufgenommen wurde.

Beschluss: Der Pro-Kopf-Beitrag von Fr. 45.—pro Einwohner und das Budget 2023 werden einstimmig genehmigt.

3. Wiederwahl der Revisionsstelle

Der Kirchgemeinderat schlägt die Firma AUDIZIA Brügg zur Wiederwahl vor.

Beschluss: Der Wiederwahl der Firma AUDIZIA wird einstimmig zugestimmt.

4. Verschiedenes

Gerhard Probst fragt, weshalb die Urnen der verstorbenen Personen auf einer Rasenfläche beim Gemeinschaftsgrab begraben werden. Ihm fehlt ein Anhaltspunkt, wo welche Urne liegt. Er stört sich daran, dass bei folgenden Beerdigungen die Trauergemeinde auf der Rasenfläche und somit auch auf den vergrabenen Urnen rumläuft. Susanne Hofman erklärt, dass es verschiedene Varianten der Gemeinschaftsgrabe-Bestattungen gibt und die Bedürfnisse verschieden sind. Es wäre aber zukünftig sinnvoll, ein Gesamtkonzept zu erarbeiten, um die Bestattungen im Gemeinschaftsgrab zu diskutieren und die Wünsche der Einwohner zu berücksichtigen. Dies ist dann Aufgabe der Sitzgemeinde.

Der Prasident dankt der Gemeinde für das Interesse.	
Einwände gegen die Versammlungsführung und das Wahlverfahren werden keine gemacht.	
Schluss der Versammlung: 19.55 Uhr	
Der Vorsitzende:	Die Protokollführerin:
Matthias Affolter	Daniela Schwab